

Compagnie Royale des Pompiers des Waibes.

Lorsque le 11 mars 1908, Octave Mercier et ses collaborateurs fondèrent la société des Pompiers des Waibes, c'était pour des raisons de sécurité publique. Les pompiers volontaires des Waibes intervinrent en de nombreuses circonstances afin de maîtriser maints sinistres à l'aide de leur pompe à bras. En 1939, la société devient exclusivement folklorique. Depuis 1961, elle a adopté l'uniforme des anciens pompiers de Paris de 1900. En 1965, elle reçoit le titre de « Société Royale ». Les différents commandants qui se sont succédé à la tête de la compagnie sont les suivant : Octave Mercier, Gustave Lecocq,...., Auguste Dessort, Louis Legay, Willy Discy, Albert Carpin et, actuellement, Maurice Huret.

